

今号の注目記事



DE・あ・い・21で、「パールジュエリー・デザインコンテスト作品審査会」が行われ、111点の入賞作品が選ばれました。(9/17) 【P18参照】



「秋の全国交通安全運動」最終日に、国道56号線(須ノ川)で「交通安全茶屋」が実施され、ドライバーに安全運転を呼びかけました。(9/30) 【P6参照】



篠山小中学校体育館で、「どろんこサッカー大会フォトコンテスト」公開審査会が行われ、21点の入賞作品が選ばれました。(10/3) 【P19参照】



「いちご祭」に登場した一本松地区の唐獅子です。ちょっと早い秋祭りムードとなりました。(10/11) 【P18参照】



先の大戦から64年。戦没者の方々に対し追悼の誠を捧げ、平和を祈念する「愛南町戦没者追悼式」が、御荘文化センターで開催されました。(10/15)

町長の行動

9月は、一本松地域町政懇談会(16日)、パールジュエリー・デザインコンテスト作品審査会(17日)、秋の交通安全祈願祭(21日)、県町村会全員連絡会(24日)、松山市・人権・同和教育研修会(25日)、高齢者交通安全運動会(26日)、サンパール取締役会(29日)などに出席しました。10月は、四国四県町村長大会(1日)、高知市、船舶職員養成講習会開校式(2日)、宇和島広域事務組合運営審議会・本会議(2日、宇和島市)、日本赤十字愛媛県支部創設120周年記念大会(3日、松山市)、環境対策委員会(7日)、パールジュエリー・デザインコンテスト表彰式(10日)、いちご祭(11日)、自主防災組織リーダー研修会(12日)、愛南町戦没者追悼式(15日)などに出席しました。